

2021.1.12発行

丸中建設(中)社内報

第6号

2021年 安全祈願祭



祈願祭の様子(2021/1/5)

今世界中で、コロナ感染拡大が収まらずロックダウン
(都市封鎖)が決行されています。
しかし、その効果がなかなか現れない。

人類とウイルスの戦いに終わりは見えてこない。

その一方で、アメリカ株・日本株共に三十年來の敵(コロナ)も存亡の危機を逃れようと、変異を重ね

ている。
実態と乖離し株価だけが上がっている経済。
本当に、世の中どうなって行くのだろうか?
そうは言つても、飯は食べて行かなければです！
コロナに負けない様に今、出来る事から少しづつ行動しましょう。

時期は要検討ではありますが、なんとしても
社員全員で旅行へ行きましょう！



社長のつぶやき

震災の年から9年間お伊勢参りを続けて来ましたが、流石に今年は断念。年末仕事納め後に、1年間の無病無災そして無事故と事業繁栄のお礼を申し上げ、来年1年間も無事に過ごせますようにと願いを込める。厳かにご祈祷を受け1年の終わりを迎える。

1泊2日のこの旅路で、次の1年間の計画を考えることをルーティンとしていました。残念ながら今年はその時間が無かつせいか、心なしかスッキリしません。コロナが少し落ちいたらやはりお伊勢参りを決行したいと思っていました。勿論、全行程を車で移動するしかないです。



伊勢「おかげ横丁」にて 招福！！

昨年の暖冬から一変して、雪が良く降りますね。
幸いにも会社付近は、除雪作業にならない程度の雪ですから今のところ安心ですが。

知っていますか？当社の除雪路線？
担当されている方はご存じでしょう。

二本松市からの委託市道距離はおよそ40km。
福島県からはおよそ7kmです。その中には、光雲閣駐車場～あだたらスキー場までの路線も含まれます。その路線は距離こそ短いですが、ほぼ毎日稼働中です。
夜中から朝方まで昼夜問わず除雪を行っています。
それ以外にも、福島医大の駐車場も請負っています。
皆さんのが知らない所でも実は色々と仕事をしているのです。
未だ冬の真っ只中です。気を緩める事無く冬道での安全運転、現場での安全作業宜しくお願い致します。

丸中建設社員全員ストレス発散CP利用者レポート♪ 第4弾



会社のおかげで、ホテルに泊まるのは初めてです。
部屋がとても広くて、食事も美味しいと、温泉もいいです。
どうもありがとうございました。 (Dさん)

今回のキャンペーンを利用させて頂きありがとうございました。
妻も一時の家事をわすれのんびりした様でした。
自分も羽根をのばしゆっくりとして楽しかったです。
部屋からの朝日が見れないのが残念でした。
ありがとうございました。 (Oさん)

日本で初めて温泉に行くのですが、
冬に温泉に行くのは絶好の時期で、
暖かさが心も体も新鮮になります。新しい経験
をさせてくれてありがとうございました。

(Kさん)

私と妻の誕生日祝いに行ってきました。
ゆっくり温泉に浸りお酒を頂いて一年の疲れを癒すこ
とができました。部屋からの日の出が見えてとても良
かったです。ありがとうございました。 (Oさん)

以前から光雲閣の泉質が、自分に合っているので日帰りで何度も
入浴に通っていました。
いつかは一泊してみたいと思っていたので今回念願がかなってた
いへん嬉しかったです。

(Aさん)



1月生まれさんを紹介します



年齢 : 37才

出身地 : 福島市

趣味 : 釣り



漆山 豪広



服部 雅章

年齢 : 69才

出身地 : 二本松市安藤町

趣味 : ソフトボール・野球・バレー・ボル

近況 : 今の楽しみは気の合った友とあっちこっちの温泉で大さわぎですが
(コロナがにくい)



大原 文男



年齢 : 65才

家族 : 妻・三男夫婦・孫二人

出身地 : 田村市

趣味 : 植木や花を育てる

近況 : 来年は孫の姉が高校生、妹が中学生になる
のか忙しみです。



高村 健



年齢 : 66才

出身地 : 二本松市

趣味 : 山菜取り



斎藤 保雄